

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

Bab ini merupakan bab penutup dari Laporan Akhir, sehingga penulis mencoba menyajikan kesimpulan dari pembahasan yang telah dilakukan pada bab sebelumnya. Pada bab ini juga penulis memberikan saran-saran yang nantinya diharapkan dapat menjadi bahan pertimbangan bagi perusahaan dalam melaksanakan penyusunan anggaran penjualan yang tentu saja tidak terlepas dari tujuan perusahaan dan kondisi perusahaan.

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penyusunan anggaran penjualan yang penulis lakukan di bab sebelumnya, maka penulis dapat mengambil kesimpulan bahwa pada CV Niaga Mandiri Palembang perlu memiliki anggaran penjualan yang akurat yang mana dapat dijadikan sebagai alat perbandingan untuk menilai realisasi kegiatan perusahaan nanti. Dalam penulisan ini alat analisis yang digunakan untuk menyusun anggaran penjualan adalah metode *least square*. Dimana berdasarkan hasil peramalan yang penulis lakukan dengan menggunakan metode *least square* penjualan pada CV Niaga Mandiri Palembang diharapkan mengalami peningkatan dari bulan Januari hingga bulan Desember untuk tahun selanjutnya yaitu 2023.

#### **5.2 Saran**

Berdasarkan hasil penyusunan anggaran penjualan yang penulis lakukan pada CV Niaga Mandiri Palembang, maka penulis dapat memberi saran sebagai berikut: CV Niaga Mandiri Palembang sebaiknya melakukan penyusunan anggaran penjualan agar tujuan perusahaan lebih terarah, hal ini dikarenakan besarnya penjualan kedepan nantinya akan mempengaruhi kepada keuntungan perusahaan yang diharapkan. Menyusun anggaran dalam upaya meningkatkan penjualan secara optimal maka, CV Niaga Mandiri Palembang melakukan peramalan dengan menggunakan metode atau

pendekatan-pendekatan secara ilmiah seperti analisis *least square*, dan lain-lain. CV Niaga Mandiri Palembang diharapkan mampu mengembangkan perusahaan dari berbagai aspek misalnya kegiatan pemasaran, kegiatan produksi, kegiatan keuangan, dan kegiatan pengelolaan sumber daya manusia. Dalam penulisan ini yang penulis lakukan masih jauh dari kesempurnaan, maka untuk itu penulis selanjutnya diharapkan untuk dapat dikembangkan lebih lanjut